

L'industrie à l'honneur

DL du 2 avril 2018



Le sous-préfet de Tournon, Bernard Roudil, était présent à cet événement organisé par la CCI, représentée par Claude Veyrenche et René Julien.



Une trentaine d'élèves de l'école primaire publique ont été invités par l'Arche des métiers à découvrir la Fabritech.



Vendredi après-midi, dans le cadre de la Semaine de l'industrie, la Fabritech a reçu le sous-préfet de Tournon, Bernard Roudil. La CCI, organisatrice de cette manifestation, était représentée par Claude Veyrenche, en présence de René Julien, vice-président au développement économique de Val'Eyrieux, ainsi que des élèves de l'école primaire publique.

Selon le sous-préfet, « cette manifestation a pour but de

faire la promotion de l'industrie française, quel que soit son secteur et de faire connaître au public les différents métiers de l'industrie ».

« Affirmer que l'Ardèche est un département industriel »

Près de 1 000 élèves ont ainsi découvert 65 entreprises dans toute l'Ardèche. Des entreprises de tous les secteurs d'activité. « C'est aussi l'occasion d'affirmer que l'Ardèche est un département industriel,

au-delà de l'image très souvent véhiculée d'un territoire rural et touristique. Au niveau local les entreprises Altesse, Perrier, le Fablab, ont ouvert leurs portes. Au niveau du Fablab (Fabritech), c'est un concept qui mérite d'être connu, c'est le symbole du bassin du Cheylard », ajoutait le sous-préfet.

Pour la CCI, « ces visites ont pour but de montrer aux jeunes scolaires que l'Ardèche est industrielle et que ses en-

treprises recrutent. Bon nombre d'entre elles étant leader dans leur domaine d'activité. »

Au niveau de la Fabritech, une trentaine d'élèves de l'école primaire publique ont été invités par l'Arche des métiers pour découvrir ce lieu, expérimenter les diverses machines mises à disposition du public, que ce soit l'imprimante 3D, la découpeuse laser, etc. Ils ont ainsi pu fabriquer eux-mêmes une boîte à crayons,

sous la houlette de David et Jean-Baptiste. La Fabritech est un laboratoire de fabrication (Fablab) où l'on trouve des machines numériques, des outils de conception 2D et 3D, fraiseuse, découpeuse laser, imprimante 3D, ateliers d'électronique et de bricolage. C'est une association située à Poleyrieux, ouverte à tous, entreprises ou particuliers, où chacun peut créer des objets.

Tél. 06 51 39 45 01.